



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Dienstag:

Sangerhausen / E-Scooter mit falschem Versicherungskennzeichen unterwegs

Durch die Polizei wurde an heutigen Morgen ein Fahrer eines E-Scooters einer Verkehrskontrolle unterzogen. Bei der Kontrolle stellte sich heraus, dass das angebrachte Kennzeichen nicht zum E-Scooter des Fahrers gehörte, sondern für einen anderen E-Scooter zugelassen ist.

Ein Ermittlungsverfahren gegen den Fahrer wurde eingeleitet und ihm die Weiterfahrt untersagt.

Hettstedt / Brand eines Müllcontainers

Gegen 06:00 Uhr wurde der Polizei bekannt, dass in Hettstedt Bereich Freimarkt ein Müllcontainer brannte.

Durch die Polizei wurde nach dem Eintreffen festgestellt, dass es sich um einen 1100 Liter Papiermüllcontainer handelt, welcher schon zur Hälfte heruntergebrannt war. Der Container stand in einem durch Stabmattenzäune umschlossenen Bereich, welcher durch eine Tür betreten werden kann.

Der Brand wurde durch die Feuerwehr Hettstedt abgelöscht. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 1000 Euro.

Angaben zu Tätern, Verursachern oder zur Ursache des Brandes konnten nicht erlangt werden.

Hettstedt / Solarplattendiebstahl schlug fehl

Am heutigen Morgen wurde festgestellt, dass die Umzäunung eines Solarparks durch unbekannte Täter teilweise durchtrennt wurde. Im Solarpark wurde eine demontierte Solarplatte in unmittelbarer Nähe des Zaunes festgestellt. Weitere demontierte oder entwendete Solarplatten gab es nicht.

Vermutlich wurden die Täter bei der Tatausführung gestört. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 200 Euro.

Verkehrslage

Landstraße 156 Polleben in Richtung Burgsdorf / 08.10.2024 03:25 Uhr

Durch eine Hinweisgeberin wurde der Polizei bekannt, dass ein Fahrzeug im Straßengraben verunfallt ist. Vor Ort stellte die Polizei fest, dass sich der Fahrzeugführer schon außerhalb des Fahrzeuges befand. Bei dem Fahrer wurde während der Sachverhaltsaufnahme Alkoholgeruch festgestellt. Polizeiliche Folgemaßnahmen sowie ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr wurden eingeleitet.

Eisleben / Sonnenweg / 08.10.2024 06:40 Uhr

Zwei Fahrzeugführer befuhren mit ihren PKW´s hintereinander den Sonnenweg. An einer Lichtzeichensignalanlage musste der vordere Fahrzeugführer verkehrsbedingt halten. Der nachfolgende Fahrzeugführer bemerkte dies zu spät und fuhr auf das vor ihm stehende Fahrzeug auf. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 500 Euro.

Ahlsdorf / Hauptstraße / 08.10.2024 07:10 Uhr

Ein Fahrzeugführer eines Dacia befuhr die Hauptstraße in Ahlsdorf in Richtung Helbra. Auf Höhe der Einmündung zur Feuerwehr hielt dieser aus unbekanntem Grund an und rollte plötzlich rückwärts. Das Fahrzeug kam nach rechts von der Fahrbahn ab und rollte einen Hang hinunter. Durch eine dort befindliche Straßenlaterne wurde das Weiterrollen des Fahrzeuges gestoppt. Der Fahrzeugführer wurde nicht verletzt.

Eine gesundheitliche oder medikamentöse Beeinträchtigung lag nicht vor. Am Fahrzeug entstand Sachschaden in Höhe von ca. 2000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de